
Herr Burgenger erläutert den Jahresbericht 2004 und hebt insbesondere hervor, dass 
die Erstellung des Halbjahreskalenders nicht mehr in das Konzept des Hauses passt. Er 
stellt sich hier eine Kooperation mit dem TGM vor. 
 
BM Böhling berichtet, dass mit dem Pächter der Bürgerhausgastronomie Gespräche 
über die gastronomische Situation im Bürgerhaus geführt werden sollen. Über das 
Ergebnis wird berichtet 
 
Der Vorsitzende spricht Herrn Burgenger und seinem Team den Dank für die gute Arbeit 
aus und kündigt an, dass die Mehrheitsgruppe zum Thema "Zukunft des Bürgerhauses" 
weiteren Beratungsbedarf sieht und Herrn Burgenger Gelegenheit geben wird, seine 
Vorstellungen dazu vorzutragen. 
 
Es wird sodann folgende Beschlussempfehlung getroffen: 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Erstellung des Halbjahreskalenders künftig ggfs. in 
Zusammenarbeit mit dem TGM vorzunehmen. 


